

Der geheimnisvolle Hellseher

Von ZeroLight18

Kapitel 4: 5. Tag

Als ich am nächsten Morgen nach unten kam, saßen die anderen schon da und unterhielten sich. "Guten Morgen Leute", sagte ich, "Worüber redet ihr so?" "Guten Morgen", sagte Kidou, "Es kommt mir komisch vor, dass Hiroto im Krankenhaus ist, wenn er sich angeblich nur überanstrengt hat." "Was willst du damit sagen?", fragte ich. Kidou antwortete: "Ich vermute, dass da mehr dahintersteckt. Die Trainer wissen mehr, als sie uns sagen." "Aber warum sollten sie uns etwas verheimlichen?", fragte ich. "Denk doch mal nach", mischte sich Fudou ein, "Es kann doch sein, dass es etwas Schlimmes ist." Gerade als ich etwas sagen wollte, kam Trainer Kudou herein. Er erklärte uns den Trainingsplan für heute, aber ich musste die ganze Zeit daran denken, was Fudou gesagt hatte. Was ist, wenn er Recht hat? Was ist, wenn es wirklich etwas Schlimmes ist? Ach was, Fudou will mir bestimmt nur Angst machen. Hoffe ich. "Was ist jetzt eigentlich mit Hiroto?", fragte Fudou. Bevor der Trainer antworten konnte, bekam er einen Anruf und ging aus dem Raum. Jetzt war Fudou kurz vor dem Explodieren. Als der Trainer wiederkam, fragte Fudou nochmal. Trainer Kudou sagte, dass uns das nichts angeht und ging in sein Büro. Wir gingen hinterher und belauschten ein Gespräch zwischen den Trainern. "Das Krankenhaus hat gerade angerufen", sagte Trainer Kudou, "Hiroto ist ins Koma gefallen." "Was? Ich dachte, dass er sich nur überanstrengt hat", sagte Trainer Hibiki. "Das habe ich auch gedacht", sagte Trainer Kudou, "Der Arzt hat gesagt, dass er schon seit langer Zeit eine Herzschwäche hat." "Das kann nicht sein", sagte Trainer Hibiki, "Das hätten wir gemerkt." Trainer Kudou sagte: "Wir müssen ihn aus dem Team nehmen." Wir liefen ins Büro und Endou sagte: "Das können Sie doch nicht machen!" "Denkst du, dass uns das gefällt?", fragte Trainer Kudou, "Aber es geht nicht anders. Wenn wir es nicht tun, stirbt er höchstwahrscheinlich und jetzt geht zum Training." Wir gingen zum Training, aber wir konnten uns nicht konzentrieren. Wir spielten so schlecht, dass Trainer Kudou sagte: "Lasst es, es bringt nichts. Ihr verletzt euch nur. Das Training ist für heute abgesagt." Wir saßen im Wohnheim und unterhielten uns. Am Abend gingen wir schlafen.